



9月 いちごぐみだより

尚徳福祉会 末長こぐま保育園

H28・9

まだまだ暑い日が続きますが、吹く風は少し秋を感じるようになりました。今年の夏は暑い日もあれば、台風の影響があったりと不安定な日々が多くたと思います。湯水遊びが大好きな子どもたちですが、今年は初めての園生活ということで一人ひとりの体調に合わせて無理なく行いました。来年はもっと楽しめると思います。



はいはい、伝い歩き、あんよとこの夏ぐーんと成長した子どもたち、ホールや園庭に行くことが大好きで「行くよ！」と声をかけるとうれしそうに部屋のドアに集まっています。

ホールでは自由にはいはいやあんよを楽しんだり、大きな山を作るとよじ登ったり、ころころころがったりと体全身をたくさん動かして遊んでいます。

園庭ではゴザの上に座って砂遊びをしていましたが、今は興味のあることを見つけると自分から動きだし行動範囲の広がり、探索遊びを楽しむようになりました。これから季節も過ごしやすくなるので園庭遊びやお散歩など自然を感じ、子どもたちの興味のあることに一緒に触れ、共感し、気持ちを言葉で代弁しながらいろいろな活動を楽しんでいこうと思っています。

「自分で～」を大切にさりげない援助を

コップを自分で使ってこぼしながらも飲めるようになったり、スプーンをにぎって口に運んで食べようしたり、ズボンを履こうとしたりと「じぶんで～」の気持ちがどんどん出てきている子どもたちです。こちらが手伝おうをするとそれも嫌みたいでコップやスプーンを離さない時も・・・。お家でもこのような姿ありませんか？

「じぶんで～」の時もあれば、やってほしいと要求が強かったり、思い通りにならないと泣いたりと感情を表現するのも「自我」の芽生えです。

「じぶんで～」の気持ちを大切にしながら、さりげない援助をしてあげると「できた」ことの満足感が味わえ「上手だね」の声かけにとってもうれしそうでどんどんやろうとします。

言葉もよく聞いて理解しているので、言葉かけを大切にして気持ちによりそいながら一人ひとりと関わることで次にすること（例えば食事の時にエプロンをつける）の見通しをもった行動ができるようになってきました。

<おしらせ>

★汗をかいたり、砂遊びをしたときにはシャワー、体拭きをしますのでプールカード、タオルの用意をお願いします。

★これから朝夕涼しくなってきますが、日中は気温も上がり暑いこともあります。ロッカーには半袖、半ズボン、肌着、薄手の長袖、長ズボンを入れてください。体調をみながら調節ていきます。

